

Kanzlerin eröffnet auf Gehhilfen HANNOVER MESSE 2011

03.04.2011



NACHRICHTENSTÜCK - Am Abend wurde mit der HANNOVER MESSE 2011 die größte Industriemesse der Welt eröffnet. Fünf Tage lang präsentieren gut 6.500 Aussteller Neuheiten, Dienstleistungen und Innovationen aus den Bereichen Maschinenbau, Automation, Robotik und Energietechnik. Die Eröffnungsrede hielt am Abend Bundeskanzlerin Merkel - und zwar auf Gehhilfen.

Anmoderation:

Am Abend wurde am Sonntagabend (03.04) mit der HANNOVER MESSE 2011 die größte Industriemesse der Welt eröffnet. Fünf Tage lang präsentieren gut 6.500 Aussteller Neuheiten, Dienstleistungen und Innovationen aus den Bereichen Maschinenbau, Automation, Robotik und Energietechnik. Die Eröffnungsrede hielt am Abend Bundeskanzlerin Merkel - auf Gehhilfen.

Nach einer Operation am linken Meniskus hat Bundeskanzlerin am Sonntagabend die HANNOVER MESSE 2011 traditionell eröffnet. Etwas langsamer als gewöhnlich schritt sie unter reichlich Beifall auf die Bühne, um anschließend den etwas außergewöhnlichen Anblick mit einer Prise Humor zu bewerten.

O-Ton

Anschließend ging es etwas ernster zu, so sprach Merkel über die Ereignisse in Japan und das Atom-Moratorium in Deutschland. Gut 6.500 Unternehmen präsentieren bis zum kommenden Freitag (8.04) auf der HANNOVER MESSE 2011 rund 5.000 Neuheiten aus den Bereichen Maschinenbau, Automation, Robotik und Energietechnik.

Tim Sauerwein, Redaktion ... Hannover